



23 octobre. Assemblée générale d'URGENCE POLT à Uzerche.

LADEPECHE.fr

Cahors. « Urgence Ligne POLT » en assemblée

Publié le 03/11/2021 à 05:09



Le samedi 23 octobre 2021 s'est tenu l'assemblée générale de l'association « Urgence Ligne POLT » à Uzerche.

L'association interpelle l'Etat et les Régions afin d'aboutir à un accord sur le financement et la signature d'une convention avant la fin de l'année, et d'assurer la réalisation de la modernisation de l'axe ferroviaire POLT.

Le président Jean-Claude Sandrier, rappelle que l'Etat a déjà proposé de prendre les deux tiers du financement de cette modernisation qui doit permettre, d'ici fin 2023, de gagner 20 minutes pour un Limoges-Paris et 34 minutes pour un Toulouse-Paris.

L'association se félicite d'avoir franchi un cap important et elle renforce donc sa légitimité sur leurs autres objectifs.

Lors de l'Assemblée générale, les autres demandes ont été évoquées et ont été adoptées à l'unanimité par le public et les élus. Les demandes sont :

- 2 à 3 allers-retours quotidiens rapides sur toute la ligne, de Paris à Toulouse ;



23 octobre. Assemblée générale d'URGENCE POLT à Uzerche.

- 14 allers-retours quotidiens (au lieu de 11 prévus en 2025) afin de garantir et d'améliorer l'efficacité et la fiabilité des dessertes de toutes les gares ;
- De fixer à l'horizon 2025 la fin des travaux de régénération et des deux phases de modernisation.

L'association rappelle également les enjeux à la fois économique, écologique, sociale et territoriale sur la ligne Paris-Orléans-Limoges-Toulouse.